

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 2. Februar 2018

„Blitzer“ an der Käthe-Paulus-Schule scharf gestellt

Seit einigen Wochen steht an der L3065 auf Höhe der Käthe-Paulus-Schule wieder ein Blitzgerät – das sprach sich auch in den sozialen Medien rasend schnell herum. Es wurde gewarnt, damit „Raser“ nicht in die Radarfalle tappen.

Das Ordnungsamt der Gemeinde Mainhausen hat den Blitzer nach der Standorteichung nun in vollem Umfang in Betrieb genommen.

„Damit leisten wir einen wichtigen Beitrag für die Schulwegsicherung im Umfeld der Käthe-Paulus-Schule“, so Bürgermeisterin Ruth Disser. Die Grundschule liegt an der viel befahrenen Durchgangsstraße Richtung Seligenstadt. Durch die Lage der Schule und das geringe Alter der Kinder ist die Schulwegsicherung an dieser Stelle eine große Herausforderung.“

Die Anlage ist mit einer neuen Messtechnik ausgestattet. Es handelt sich um eine Geschwindigkeitsmessung mit Laserstrahler, die beide Fahrspuren gleichzeitig überwachen kann. Außerdem überwacht sie die Bedarfsrotlichtanlage an der Schule. Die Daten werden von den Mitarbeitern des Fachbereichs Öffentliche Ordnung ausgewertet und weiterbearbeitet. „Leider mussten wir am ersten Tag feststellen, dass fünf Kraftfahrzeugführer die rote Ampel gänzlich unbeachtet ließen.“ Etwas, was nach Auffassung der Bürgermeisterin keinesfalls durchgehen darf. „Dort queren Kinder die Straße“, ärgert sie sich und fordert die Autofahrer auf, das Rotlicht zu beachten.